

No.645 (改題605号)
2024年
6月12日(水)

新社会兵庫



週刊 新社会

発行所: 新社会党
〒101-0051 東京都千代田区神田神保町2-10 三成工業ビル3F
TEL. 03(6380)9960 FAX. 03(6380)9963

新社会党兵庫県本部 神戸市中央区中山手通5丁目2-3 ☎078(361)3613 FAX078(361)3614 毎月第2、第4水曜日発行 購読料月400円(1部200円)郵便振替:01120-7-16805

ひょうご

碑

78

物語

作家の小田美さんを偲ぶモノコメントと文学碑が芦屋川河口近くの高齢者福祉施設「あしや喜楽苑」の敷地内に建っている。碑は、世界的視野で作家活動と平和運動に桁

小田実記念碑

「王子公園・市民ミーティング」実行委員会の女性有志は毎週水曜日に水道筋商店街で署名行動(上)。一緒に行動する「プールのちゃん」(下)



そのうちの1つの市民団体「王子公園・市民ミーティング」実行委員会では、現局面での集中課題として署名行動では第3弾となる今回の行動を5月5日、こどもの日の王子動物園前の行動からスタートさせた。

「王子プールのちゃんをなくさないで!」。入場料も350円と安く、便利な場所にある市民に人気のある王子公園内の神戸市立スポーツセンター。王子プールは、今年夏の営業を最後に、秋には解体工事が着手されようとしている。

さらに、毎週水曜日に公園近隣の4つの小学校の運動会があり、それぞれの終了後に署名を呼びかけ合わせて421筆が集まった。

王子プールのちゃんをなくさないで
1万5千筆目標に署名第3弾

者も多い。プールがなくなることも、動物園内の遊園地がなくなることも、まだまだ知らない人が多い。メンバーは「王子プールのちゃんをなくさないで」とプリントされたカラフルなTシャツを着て行動に取り組んだ。この日は1時間で163筆を集約。

ガザ即時停戦をアピール
フォーラム平和・ひょうご街宣を継続

大阪・関西万博のチケットの売り上げが始まり、大阪府教育庁は万博無料招待事業について各学校に「希望する」か「未定・検討中」かを5月末までに回答するように求めている

イスラエルによるガザのジェノサイドが止まらない。昨年10月以降、イスラエルのガザ攻撃は止むことなく、市民・子どもを含む多くの犠牲者を生み出してきた。すでにガザでは3万5千人を超え、死者は1万人を超え、そのうち72%以上が女性と子どもたちと推計されている。また、他に瓦礫の下に推定1万人が埋まっているとの報道もある。



J R元町駅前毎月第2、第4火曜日に行動を続けるフォーラム平和ひょうごのスタンディング=5月28日

水脈
大阪・関西万博のチケットの売り上げが始まり、大阪府教育庁は万博無料招待事業について各学校に「希望する」か「未定・検討中」かを5月末までに回答するように求めている

外れの行動力を発揮した小田美さんを偲んで、2016年7月に妻で水墨画家の玄順恵さんらによって建立された。「人」の字をモチーフにしたモノコメントには、小さな人間ひとりの力の強さとその結果を信じ、平等で自由な人間らしい社会を希求する小田さんの口癖だった「古今東西 人間みなチョボチョボや」の自筆の文字が刻まれている。

(芦屋市朝日町)
ラーになった世界旅行記『何でも見てやろう』(1961年)をはじめ、『HIROSHIMA』(ひとりでもやるひとりでもやめる)『難死の思想』などの著作の紹介と共に、「ベトナムに平和を市民連合」(ベ平連)の代表として反戦運動の先頭に立ったことや脱走米兵支援活動に奔走したこと。さらに自らも西宮の自宅で被災した阪神・淡路大震災後の「市民議員立法」運動や「被災者生活再建



桁外れの行動力で文筆活動と平和運動に取り組んだ小田美さんを偲ぶモノコメントと文学碑が芦屋川の河口近くに建っている

支援法」実現に力を尽くしたことなどが紹介されている。(鍋島)

【メモ】阪神芦屋駅から南へ徒歩15分。芦屋川河口の東側。

市民デモHYOGOは
6.30に市民集会を開催

このほかの動きとして、「市民デモHYOGO」はイスラエルの残虐行為に目をつぶらず、即時停戦を求めて世界の人々と共に声をあげようと、6月30日14時から「ガザに平和を!市民集会」を神戸市立婦人会館(さくら)の間で開催。参加費は500円。集会後はデモも予定している。

こうした状況に対し、世界中でイスラエルに対する抗議デモが起き、アメリカやヨーロッパでは学生たちが大きな声を上げています。その声に押されて、バイデン大統領は「イスラエルがラファを攻撃するのなら、イス

6月は11日と25日に同場所で行動が予定されている。時間は18時~19時の1時間 (中村)

への地上作戦を開始した。5月末には連日のラファ空爆で多数の避難民が殺され、人道状況がさらに悪化している。

国連総会(1993か国)は、パレスチナの国連正式加盟を支持し、安全保障理事会に再検討を求め、決議を5月10日、143カ国の賛成で可決した。また、国連の最高司法機関である国際司法裁判所(ICJ)は5月24日、ラファでの軍事作戦の即時停止をイスラエルに命じた。

庫では「フォーラム平和・人権・環境・ひょうご」が「パレスチナに平和を!元町駅前行動」として、昨年の11月以降、一時中断した時期はあったが、毎月第2、4火曜日に行動を続けてきた。

これまで停戦交渉は暗礁に乗り上げ、イスラエル軍は5月7日、自ら避難地域と指定したラファ

ラエルに武器を提供しない」と述べざるをえなくなった。

5月28日(水)もよう

にマイクリレーで「イスラエルはジェノサイドをやめろ!即時停戦を」などと訴えた。

6月11日と25日に同場所で行動が予定されている。時間は18時~19時の1時間 (中村)

6月11日と25日に同場所で行動が予定されている。時間は18時~19時の1時間 (中村)

復興の声が大きくなっていく。「ガザ」が目的の方向博」としか言いようがない。東京五輪は金まみれだったが、万博では誰が儲けて、誰が泣くのか。

に日本旅行神戸支店を事業者として選定している

▼元日の能登半島地震発生で、万博より被災地に人・資材を使うべきとの

暑さ対策、メタンガス爆発事故等の不安、子どもの安全確保など懸念は大きく、大阪の教職員組合は見直しを求めている

兵庫県の斎藤知事も県下小中高生56万人を無料招待すると4月に発表しており、同様の意向調査をしているそうだが、すでに

の選択肢はなかったようだがこの事業のための予算は19億円ほど。チケットは無料でも他の経費負担はどうなるのか。そもそもバスの確保が難しく、公共交通は乗り換えも多く、渋滞も予想される。

希望しない」の選択肢はなかったようだがこの事業のための予算は19億円ほど。チケットは無料でも他の経費負担はどうなるのか。そもそもバスの確保が難しく、公共交通は乗り換えも多く、渋滞も予想される。

希望する」か「未定・検討中」かを5月末までに回答するように求めている

希望する」か「未定・検討中」かを5月末までに回答するように求めている

希望する」か「未定・検討中」かを5月末までに回答するように求めている

神戸市灘区や長田区、明石市など地域での活動が活発に報告された＝5月19日、神戸市



活発な活動の報告と交流

アイ女性会議ひょうごが大会

アイ女性会議ひょうごは5月19日、第63回定期大会を神戸市内で開き、会員が県内の各地域で取り組んでいる活動の報告と交流を行った。

灘区では2年半にわたって王子公園の神戸市の再整備計画反対の取り組みが続き、当面の集中課題として、多くの市民に親しまれてきた「王子公園」をスローガンの署名活動に取り組み、街頭行動に加えて、長田区では会員の怒りを発信点にチラシを作製し支部独自の行動も続けている。明石では、遠い沖繩などの問題とされてきたFAS問題を地元の課題として血液検査などで健康被害の実情をつかむ活動に会員が参加している。会員交流の中では、介護のしんどさを会員同士の間で支え合っていることや孫たちの様子から浮かび上がる学校教育の現状なども出された。こうした課題を若い世代の女性たちともつながりながら取り組んでいくための一つのツールとなるのが、年4回3500部発行している県本部の機関誌「ウーマンズカレント」。この機関誌の活用で活動をさらに一歩広げていこうと確認した。

大会は、「新たな戦前への動きが続く中、女性を「産む性」として貶める言葉、家長制への強い固執、女性の生き方を縛るこうした壁を打ち破っていく」との大会宣言を採択して次年の躍進を誓い合った。(丸山)

日本の「社会保障制度」をめぐる課題は極めて深刻だ。私たちはこの間、介護保険の改悪反対に取り組んできた。利用者の負担が大きく増え、利用したくても利用できなくなる人が大幅に増加することは決して許されるものではないからだ。介護保険(制度)しかり、医療保険(制度)しかり。そして、公的年金はどうだろう。2004年、巧妙な年金給付の抑制策が打ち出され今日に至っている。

当初のつもりは、現役男性の平均手取り収入に対する年金給付額の割合は59・3%から50・2%(2024年)にまで低下し(この所得代替率は50%を下らないのが約束ごと)、マクロ経済スライドの役割を2023年で終えるはずであった。しかし経済はデフレが続く、これまで4回しか発動はなく、抑制が高止まりになっていると指摘され、マクロ経済スライドの延長があらためて進められることになる。

「改正案」がつくられるかもしれない。75歳までとするまで加入し、保険料を払った人は91歳まで生きてやっと元が返る計算にもなる。なんという仕打ちだろうか。

■被保険者の拡大
第2に、厚生年金被保険者の対象拡大だ。これまでに賃金要件月額8・8万円以上、労働時間要件週20時間以上、従業員数50人以上(本年10月実施)についてはすでに実施されている。5月29日の新聞報道は、厚生年金の適用拡大として「企業規模の条件撤廃」の見

具現化に他ならない。専業主婦優遇として批判されてきたが98%は女性であり、非就業、あるいは低収入に押しとどめることでキャリア形成にも障害になると指摘される。3号の見直しは当然のことだ。

■制度維持のためではなく国民のための年金に
これまで取り上げてきた改定事項は一口にいうと年金制度の維持のための施策と考えるべきだろう。とりわけ加入期間の延長や適用の範囲の拡大は「保険料収入を得るもの」としてあまりにも露骨である。制度の維持と給付の抑制が買われていることは変わらない。

私は次の2点を今後の年金改革の柱にすべきだと考える。その一つ、制度維持と給付抑制に固執する年金政策から「豊かな老後を年金で」のための年金へと変革するために、「マクロ経済スライド方式」は取りやめるべきだ。

二つ目、国民生活が一層苦しくなる中、基礎年金は老後のセーフティネットとの位置づけを確認すべきだ。そして、その財源は全額政府予算の一般財源とすることが重要である。2019年の、年金だけでは不足するといういわゆる「2千万円問題」、足らずは預金、資産運用という無責任極まりない国の年金に対する考えが公然と明らかにされている。

今後1年近くはわたり2025年年金改革の動きは活発になっていく。注視すること合わせて国民が納得いく年金制度とは何かを考えていこう。

三平(地域型年金相談員)

私の主張

熊が続く状況はこれまで変わりなく、財政検証は厳しいものになることが予測される。

■マクロ経済スライドの破綻
国は年金保険料を固定化(高止まり、約1万7千円)にして、そこで年金給付を徐々に下げていく

納付期間の延長を検討— 「25年年金改定」を考える

■国民年金納付5年延長
さて、来年の年金改定にあたって、すでに検討されていることも見てみると、まず第1に、国民年金の納付期間の5年延長(20歳から65歳)だ。現在の制度では20歳から60歳までの40年だ。納付期間を5年延長することによって給付額は増えるが、その分保険料も増える。また、国民年金は財源の半分を国庫負担で賄っている。ここでは租税増徴の議論は回避されない。被保険者が5年さらに長く払うことへの負担感、そしてそれだけでなく年金に対する不信感は「層層のばか」だ。

また、同時に厚生年金被保険者期間のさらなる基づく夫婦概念が今日なお通底にあり、その

出して130万人が適用されるとの政府方針を掲載している。これは財源確保の一環だ。さらに検討されるのが3号被保険者の扱いだ。3号被保険者とは2号被保険者(厚生年金・共済組合)の扶養になっている配偶者を言い、「保険料」の支払いはない。給付は1号被保険者(国民年金被保険者・自営業など)と期間に応じて同額が受けられる。検討が言われているのは3号被保険者を1号ないし2号にして適用を拡大するというもの。

■3号被保険者は廃止すべきだ
今ある3号被保険者は、日本の家族制度に基づき夫婦概念が今日なお通底にあり、その

6・16に定期大会

新社会党兵庫県本部

新社会党兵庫県本部は6月16日、神戸市中央区で25年参院選比例区の手配のよう(共済会館)で第30回定期大会を開く。

大会には先の全国大会で候補に決定した甲斐正康・新社会党市民運動委員長も参加して参院選への決意などを述べる。大会では、この1年の機関紙拡大運動をはじめや当面する総選挙、参院選に向けたたたかいなどについて討議する。

改憲の動きをウォッチング

■「戦争する国づくり」への道突き進む法律が次々と成立 次期戦闘機共同開発条約は衆院で可決、参院へ 岸田政権
参院本会議で5月10日、経済安全保障上の機密情報や報を扱う民間人らを身辺調査できる経済秘密保護法と、「統合作戦司令部」の創設を盛り込んだ改定防衛省設置法が自民、公明、立憲、維新、国民の賛成多数で可決・成立した。共産党、れいわ新選組は反対、立憲会派に所属する社民党議員2人は退席した。

また、衆院本会議は14日、日・英・イタリア3カ国が次期戦闘機の共同開発・生産・輸出を担う国際機関を設立するための条約締結承認案を賛成多数で可決した。

改定防衛省設置法は自衛隊の陸海空の各部隊を一元的に指揮する「統合作戦司令部」の創設が柱。東京新聞は「統合作戦司令部」について、「自衛隊と米軍の指揮・統制組織を高めることが目的」「圧倒的な軍事力と情報収集能力を持つ米軍の判断に引きずられ、日本の指揮権の独立性が損なわれる日米一体化の懸念は、審議を経て解消されなかった」と指摘している。

自衛隊が米軍の指揮下に組み込まれる恐れがあり、日米一体化がさらに進む戦争法が強制され成立した。岸田首相は、安倍元首相の特定秘密保護法や国家安全保障会議の創設、集団的自衛権の容認などに続いて戦争への道を突っ走っている。

■辺野古基地訴訟 原告 適格認め地裁(差し戻し) 福岡高裁支部
辺野古新基地建設に関する訴訟では、これまで具体的な審理に入ることなく、原告適格(訴訟を起し、裁判を受ける資格)を認めず、門前払いが続いていた。福岡高裁那覇支部から5月15日、画期的な判決が出た。

辺野古周辺の住民が埋め立て承認撤回を取り消した国土交通相の裁決の取り消しを求めた訴訟で、福岡高裁那覇支部は「原告適格がない」として訴えを却下した一審那覇地裁判決を破棄し、審理の差し戻しを命じた(琉球新報)。原告住民の訴えが認められたのは初めてのことである。

裁判長は判決理由で、辺野古周辺に住む住民4人の原告が、新基地建設に伴って起り得る航空機の騒音や航空機事故などの「著しい被害を直接的に受けるおそれのある者にあたる」として原告適格を認めた。

原告らは、国に上告の断念を求めている。要請書は「新基地建設を進めようとするのなら、自らの正当性と適法性を正々堂々と主張し、司法の判断を仰ぐべきだ」と強調し、最高裁への上告を断念せよと迫った。

実質的な審理から逃げたい国は28日、最高裁に上告した。最高裁は今後、原告の訴えを受理するかどうかを判断する。

最高裁が国の訴えを受理した場合は、小法廷で二審判決が審理される。不受理になれば、一審の那覇地裁への差し戻しを命じた二審判決が確定し、一連の訴訟では初めて、辺野古の埋め立てを巡る実質的な審理が行われる(同紙)。(中)

朝鮮半島の「統一」を願い交流 第47回を数えた統一マダン神戸



あいにくの雨の中、ステージでは多彩な演し物がくり広げられ参加者を楽しませた＝5月19日

朝鮮半島の自主的平和統一を目指して毎年開催されている統一マダン神戸(今年で第47回)が今年も5月19日、昨年に続きあいにくの雨模様なか、JR兵庫駅前のキャナルタウン広場で開かれた。開会にあたり崔孝行実行委員長は、昨年12月に朝鮮(北)が発表した「北南関係は敵対的な国家関係、交戦国関係」との政策変更や日本の自衛隊も参加して頻繁に行われる韓・米・日3国の合同軍事演習にふれ、「現在の朝鮮半島の情勢では統一を願うということは戦争に反対し、平和をつくりだすこと」と述べ、今日の「一分断」は朝鮮半島に住む南北同胞だけでなく在日コリアンにとっても桎梏だと訴えた。

行った委員長は、昨年12月に朝鮮(北)が発表した「北南関係は敵対的な国家関係、交戦国関係」との政策変更や日本の自衛隊も参加して頻繁に行われる韓・米・日3国の合同軍事演習にふれ、「現在の朝鮮半島の情勢では統一を願うということは戦争に反対し、平和をつくりだすこと」と述べ、今日の「一分断」は朝鮮半島に住む南北同胞だけでなく在日コリアンにとっても桎梏だと訴えた。

マダンには、雨の中ではあつたが多くの屋台が軒を並べ、在日コリアンのみならず多数の日本の市民が参加し、ステージの上の多彩な演し物を楽しみ、朝鮮半島の「統一」へ心を通わせた。

19日の統一マダンに先立ち、4月27日にはプレ集会も開催された。今回は4月10日に行われた韓国総選挙について、尹錫悦政権への国民的審判となった選挙結果や、朝鮮半島を取り巻く情勢について韓統連・宋世一委員長が講演した。(門永)



5月の「19日行動」は明石公園で集会を開き、その後明石駅周辺をパレード＝5月19日

「19日行動」で雨中にパレード

総がかり行動・明石 5・19

総がかり行動・明石は2015年の安保法制(戦争法)成立以降、毎月19日を行動日として、戦争法の廃止を訴える活動を継続している。19日が平日の時はJR明石駅頭などで街宣・スタンディングを実施し、土・日・祝日の時は講演会や屋外集会を行ってきた。今年の5月19日は日曜日で、明石公園に集まり集会とパレードを実施した。集会では、明石地帯での活動や人となりをよく知って今後の活動を強めようと新社会党員を呼びよせた。明石地帯での活動や人となりをよく知って今後の活動を強めようと新社会党員を呼びよせた。

参院選・比例区を闘う 甲斐正康さんを励ます集い

4月に開かれた新社会党第30回定期全国大会で、来年の参議院選挙で民主党・市民連合の比例区の名簿に登録して闘う予定候補者に決まった甲斐正康さんを励まし、共に闘おうと、甲斐さんを兵庫と近畿ブロックに招いた集会が開かれる。甲斐正康さんのこれまで

- 4月に開かれた新社会党第30回定期全国大会で、来年の参議院選挙で民主党・市民連合の比例区の名簿に登録して闘う予定候補者に決まった甲斐正康さんを励まし、共に闘おうと、甲斐さんを兵庫と近畿ブロックに招いた集会が開かれる。
- 甲斐正康さんと語る会 in 明石
 - 6月17日(日)午前11時
 - 明石勤労福祉会館 講習室
- 甲斐正康さんと語る会 in 芦屋
 - 6月17日(日)午後3時
 - 芦屋市民センター・公民館2-17号室
- 甲斐正康さんを励ます近畿ブロック交流集い
 - 6月17日(日)午後6時30分～8時(予定)
 - 大阪国労会館1F小ホール

地域ユニオン あちこちあれこれ

K石油(株)はK社長が経営する稲美町にあるガソリンスタンドで、長年ワンマン経営が続き、

従業員は定着せず、常にネット募集している状態だった。そこで働くIさん(男・40代)から、募集要項の内容と実態にかなりの相違があるため、はりまユニオンに相談があった。

ワンマン経営の企業とのたたかい

募集要項では「月給35万円、実働1日8時間、月6日休日、賞与有り」となっていたが、実際は午前8時～午後8時まで

どもの面倒を見る必要がある。日曜以外に月2回は休みたいと申し出ていたが、自己都合で休むと欠勤扱いされた。はりまユニオンではI

K石油(株)は、従業員のことを考える経営を意図していないことは明らかだった。初めての交渉書類を作成してきた。

士もこれを制止する状況だった。こちらが追及すればするほど、泥縄式の書類を作成してきた。

Iさんは、はりまユニオンに相談したことで一

石油と、基本給を示し時間外を積算し直すよう要求するユニオンとの交渉は複数回に及んだ。2023年10月から始まった交渉は年明けの1月になり、ユニオンが提示した時間外の遡及を飲む形で終え、Iさんは会社には戻らない選択をした。

夏が来れば 半田手延べそうめん

阿波白糸

徳島県つるぎ町半田 芝製麺

300年の伝統を誇る麺のふるさと、半田。霊峰剣山の寒風と吉野川の清らかな流れに育まれた里で、原材料と製法にこだわって作り続ける芝製麺の人気の定番商品を今年もご案内します。

太麺	2キロ箱入り	3,000円	3キロ箱入り	4,400円
細麺	2キロ箱入り	3,000円	3キロ箱入り	4,400円



- 毎月のお米の配達時にお届けできます。
- お中元やお盆のお供え用として送られる場合は、宅配便(料金別途)利用となります。随時、受け付けております。どうぞご利用ください。

(有) ぴいぷる

電話/ファックス 078(531)0135



おんなの目

先日、「女性議員・党友交流会」に参加した。以前、この欄に掲載されていた案内を読み、「困難をかかえる女性支援法」が4月施行されることを私も初めて知った。

交流会の中で印象的だったのは、5〜6人のグループに分かれて、女性の一生を「子どもの頃、10代、働く場で、家族の中で、高齢になって」と区切り、「この中で『女性の困難』を感じたことは？」というテーマで、各自気付いたことをメモに書いて貼っていくワークショップだった。「女は大学にいかなくてもよいと言われた」、「まず父親からご飯を盛るようになっていた」、「非正規雇用のため妊娠したら解雇だと言われた」、「家族の中でも介護は女性の役割だと思われている」など。普段よく知っている人がこのような差別を経験してきたのだと知り、今までとは違った視点でその人を見る事ができようになった。

家庭制度への反発は感じていたが、「女性差別」を感じることはなかったように思う。

女性の不公平を感じたのは働きながら子どもを育てた時期だ。学校職場だったので賞金など待遇の不公平はなかったが、1年間クラス担任として責任を果たさなければならぬなど、男並みに働

楽しかったワークショップ

私メモに書いて貼ったのは、「子育てと仕事の両立」、「介護が女性の役割と思われている」、「家事負担の不公平」だった。私は、将来親の面倒をみるひとりで、「子」として「しっかり勉強して生活力のある大人になれ」と言われながら育ったため、もっと自由に生きたいと

ろんな経験をとおして少しずつ「自分を許してやる」と思えるようになった。女性が働き続けることの大変さは身にしみて感じている。

後日、灘の女性の集まりでの交流会の感想を出した。ワークショップについて、「体験を出し合ったことで、身近なこと、自分と関係があることと思えた」、「楽しかった」(多数)

この法律を有効なものにするためにも、「困難な女性」を支援する相談員は、非正規雇用ではなく常勤にすべき。(多数)

相談する機会を増やしても、経済的課題はここで解決できるのか?自立していく手立てを見つけていければほんとうの解決にならないのでは。

自分小さい頃と比べると変わってきていると感ずる。中学生の制服も今年からズボン・スカートが選べるようになった。LGBTについても報道でよく取り上げられるようになった。娘夫婦を見ていても2人でよく協力し合っている。

『ひろみの春一番』 神宮初的女性代議士の誕生とそのたかき

本書は大佛次郎の『パリ燃ゆ』ならぬ、大衆による「神戸燃ゆ」の書と言える。

1990年2月、社会党籍があるにもかかわらず非公認での衆議院選出馬を強いられた岡崎ひろみさんが、幾多の困難を乗り越えて兵庫1区(中選挙区制)選出の国会議員となつた。

本書は、「岡崎擁立から選挙戦まで、みんな決め、みんなたたかひ、みんなつかみとった勝利」で、「よりよき未来にむかって『みんな』で豊富化されることを信じて」(編集後記より)編まれたたかきの書だ。

本棚

名探偵コナン 100万ドルの五稜星 (みちしるべ)

原作は青山剛昌氏のコミック「名探偵コナン」である。「名探偵コナン」は1994年から『週刊少年サンデー』誌に連載されている。コミックの発行部数は全世界で2億7千万部の大ベストセラーとなっている。映画だけでなくテレビでも放映されている人気コミック

である。監督の永岡智佳氏は、劇場版コナンシリーズの第21作で助監督を務め、その後も第23、24作目で監督をされたの登場である。声優陣は江戸川コナンに高山みなみ、怪盗キッド・工藤新一(2役)を山口勝平が務め、毎回のシリーズゲスト声優には大泉洋が刑事・川添善久役で出演。コナンファンならずとも必見だ。また、おなじみのメインテーマ音楽は大野克夫氏であり、大野氏はテレビシリーズに加え、劇場版24



代目当主・斧江拓三宛に「東洋楽龍」作である脇差2本を頂戴するという予告状が送られてきた。怪盗キッドはなぜ脇差を狙うのか? 厳重な警備

大衆による『神戸燃ゆ』の書

てきた企業に、便宜をはかるような政治を、(最近の兵庫県政も然り……筆者) 大きな顔をしてやり続けてきたことを知っています。しかも『みそぎ』を受けるといって、反省もなくこの選挙にまた出馬をします」と訴えた。それ以降、選挙戦を通じて数々の心に響く『ひろみ語』が生まれた。

私に泣く時は仲間のあたたかさを感じた時です」

想像を超える力が湧き起る選挙戦となり、最前線で奮闘する「岡崎ひろみを国政の場に送る女の会」(会員数6千人)や、若者たち、ベテランたちの底力が爆発。2万枚のポスターが3日間で市内くまなく貼られ、35万枚のビラが2日間で各戸配布されるという、パワー全開の行動が展開されたのだ。 「何もかもが初めてづくしで、戸惑うこともあり、また、十分な準備期間もないままに選挙本番に突入せざるを得ず、走りながら考える試行錯誤の連続」との彼女の夫の談は、パリ・コミュニケーションがまさにそうであったように、大衆に依拠した壮大な闘い(選挙戦)であったことを物語っている。

シネマランド

大ヒットシリーズ「劇場版」の27作目

もたらされる。コナンと平次たちは、斧江家の宝の在り処の謎を解き明かすことができるのか。宝を狙うキッドの本当の目的は何か。

雑誌連載開始から30年の「名探偵コナン」劇場版、次回作の公開を待ちたい。

監督 永岡智佳 / 2024年 / 日本 / 111分